
回覧
　
こ
こ
最
近
急
に
寒
い
日
が
増
え
て
き
ま
し
た
が
、
皆
様
い
か
が
お

過
ご
し
で
し
ょ
う
か
。
風
邪
を
ひ
か
な
い
よ
う
ご
自
愛
く
だ
さ
い
。

　
最
近
山
い
き
隊
活
動
外
で
、
マ
ク
ラ
メ
編
み
の
講
座
を
や
ら
せ
て

い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
タ
ペ
ス
ト
リ
ー
を
作
る
講
座
で
、
四
メ
ー
ト

ル
の
紐
が
四
二
〇
本
必
要
で
、
そ
れ
を
自
宅
で
切
っ
て
準
備
し
ま
し

た
。
そ
の
準
備
中
に
誤
っ
て
左
手
の
薬
指
の
腹
を
、
直
径
一
セ
ン
チ

く
ら
い
裁
ち
ば
さ
み
で
切
り
落
と
し
て
し
ま
い
、
五
針
縫
い
ま
し
た

…

。
包
帯
が
つ
い
て
い
る
期
間
は
濡
ら
し
て
は
い
け
な
い
と
い
う
こ

と
で
、
お
風
呂
に
ビ
ニ
ー
ル
の
手
袋
を
し
て
入
る
な
ど
、
な
か
な
か

大
変
で
し
た
。
２
週
間
余
り
た
っ
た
今
、
包
帯
も
取
れ
、
傷
も
か
な

り
き
れ
い
に
な
っ
て
き
ま
し
た
。
怪
我
な
く
健
康
に
過
ご
せ
て
い
る

状
態
の
有
り
難
さ
を
再
確
認
し
た
出
来
事
で
し
た
。
そ
れ
に
し
て
も

裁
ち
ば
さ
み
っ
て
こ
ん
な
に
切
れ
る
ん
で
す
ね…
皆
様
も
お
気
を
つ

け
く
だ
さ
い…

。

最近の活動の一部

・マイクロアートワーケーション
　今年もマイクロアートワーケーションを実施し、舞踊家の山田洋平さん、美術
家の久木田茜さん、映像作家の中島響さんの３名が龍山にいらっしゃいました。
皆さんそれぞれ興味を持って地域をめぐってくださり、中島さんに至ってはこの
滞在の1週間後に実施された、瀬尻の白山神社のお祭りにも来てくださいました。
3年目ということで、ホストの我々もかなり段取り良くお迎えできたように思い
ます。今年も関わってくださった地域の皆様、ありがとうございました。
お三方は 12月 1日～3
日に実施する「龍山、
ぽちゃん」でも作品展
示をしてくださいます。
是非ご覧ください。
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・空き家活用プロジェクト

　龍山に来て、そして瀬尻に住んで 3年目にして初めて、瀬尻の屋台を引くこと
ができました！ 4年ぶりに屋台の引き回しが実施されて、またその場に参加する
ことができて、本当に嬉しかったです。お囃子について事前に話していた際、笛
の人が足りないのではないか、という話も耳にしましたが、実際に始まってみる
と、たくさんの出身者が笛を手に集まっていて、その笛の音色を聴いていたらジー
ンときました…。これまでたつっ子交流会など、出身者の皆さんが集う場を作る
ことを目的とした活動もさせていただきましたが、お祭りの力はやはり偉大で、
地域にとってとても重要だということを身を持って感じました。

・瀬尻 白山神社のお祭り

・ほっとぴあ
　たつやま産業祭

　アーツカウンシルしずおか主催の「クリエイティブ人材による空き家等の活用
を目指した企画提案」事業に、龍山未来創造プロジェクトとして参加しています。
今回クリエイティブ人材として、画家のスズキサチコさんが関わってくださるこ
とになり、何度か龍山にリサーチに来てくださっています。滞在した中で作成し
た龍山の空き家活用案を「龍山、ぽちゃん」内の座談会で発表するとともに、地
域の皆さんとの意見交換の場としたいと考えています。是非ご参加いただけると
嬉しいです。（詳細は「龍山、ぽちゃん」の詳細回覧をご覧ください）

なずな工房さん・瀬尻自治会ご協力の
もと、神事でおでんを配りました！

　今年はステージが復活！大道芸やコンサートなど、
素敵な内容で、会場内も盛り上がっていました。また
今回餅投げ（投げる方）に参加させていただき、最前
列の殺伐とした空気と熱気に気圧されつつも笑、貴重
な経験となりました。


